

Hao`s Rache

Als Hao seine Haare abschnitt.. *g* 8. UND LETZTES KAP

WARTET AUF FREISCHALTUNG!!!

Von abgemeldet

Kapitel 3: Am ersten Morgen schon Misstrauen!

Hi alle zusammen!

Da bin ich mal wieder und zwar mit nem neuen Kap! Dankeschön an die Kommischreiber für die lieben Kommis. Ach und ich muss ein bissl Werbung machen.. *g* Hab ne neue FF angefangen "Ab aufs Internat!" und ne One-Shot geschrieben! Vielleicht habt ihr ja Langeweile und schaut euch die mal an. Viel Spaß!

>blablabla<= (Was Yo immer sagt bzw. sagen würde)

Kapitel 3: Am ersten Morgen schon Misstrauen!

Es war grad mal 5:30 Uhr, als ein blondhaariges Mädchen ins Zimmer gestürmt kam und rief: "YO steh endlich auf und mach Frühstück." Hao grummelte nur und reagierte erst gar nicht auf den Namen seines Bruders, doch als Anna die Fenster aufmachte, war selbst er wach. "Man, mach das Fenster zu. Es zieht!", maulte er sauer. Anna schaute ziemlich überrascht. Yo hatte noch nie mit ihr so gesprochen, höchstens sein >Och Anna, nur noch fünf Minuten<. Aber so noch nie. Als Hao dann ihren fragenden Blick im Nacken spürte, merkte er, dass irgendwas falsch war. "Och Anna, kann ich nicht noch ein bisschen schlafen? Nur noch fünf Minuten!" Nun entspannte die Blondhaarige sich wieder. °Das hab ich mir bestimmt nur eingebildet.° "Nein steh jetzt auch, oder du machst heut das doppelte Training!" , erklärte sie nur noch und verließ den Raum. Murrend streckte sich Hao und setzte sich langsam auf. °Man, das Weib hat Nerven! Mich einfach so früh aufzuwecken. Was findet mein dummer Bruder nur an ihr?° Noch halb im Schlaf machte er die Schranktür auf, nur um sie im nächsten Moment wieder zuzuschlagen. °Oh Gott! Sowas zieh ich doch nicht an. Das ist alles so eng. Man, kann Yo sich keine normalen Sachen anschaffen?° Wie sein Bruder es getan hätte, zog er die grüne Hose und das Hemd an, doch ein Problem gab es da noch. °Oh nein, ich kann nicht mit offenem Hemd rumlaufen!°, betrachtete der Braunhaarige sich im Spiegel. Dabei musste er leider feststellen, dass er doch ein bisschen mehr Bauchmuskeln hatte als sein Bruder. (Hat man ja auch im Anime gesehen!) °Zu machen kann ich das auch nicht, weil Yo so nie rumläuft.° Er wühlte eine Weile im Schrank, bis er dann noch eines von Yos weißen T-Shirts fand. Als er es angezogen hatte, besaß er

sich kritisch im Spiegel. °Igitt! Man sieht das scheiße aus, genau wie mein kleiner Bruder. Naja, was solls. Was tut man nicht alles für den qualvollen Tod seines Bruders!° (Echt netter Bruder.) Er setzte sich die Kopfhörer auf und ging dann anschließend in die Küche.

Dort erwartete ihn nicht wie erwartet Anna, sondern Ren und Horo. (Die müssen einfach immer zusammen auftreten! *g* Wird aber keine Shounen-Ai, versprochen!) "Morgen!", maulte Horo total verschlafen und Ren begrüßte ihn auch nur aus dem Traumland. "Morgen!", versuchte auch Hao verschlafen zu klingen und dies schien auch zu funktionieren. Ren hatte gott sei dank schon ein paar Schränke aufgemacht und so konnte er sehen, wo alles stand. °Die Küche könnte mal besser geordnet werden. Wie soll ich mich denn hier durchfinden?° Total planlos fing er an, das Frühstück zu machen, doch, für wie viele sollte er eigentlich decken? Mühselig versuchte er sich zu konzentrieren, wer alles im Haus war. °Ähm Anna is klar, Ren, Horo...macht drei, dann Joco, Lyserg...gleich fünf, sind Run, Manta und Ryu auch hier? Shit, ich hätt gestern Abend besser aufpassen sollen, als ich sie beobachtet habe!° "Wir sind 9! Man, du scheinst wirklich noch nicht wach zu sein!", hörte er Anna hinter ihm sagen. Hao kratzte sich grinsend am Kopf und meinte: "Das wusst ich doch. Hättest es mir nicht sagen brauchen." Seine Geste war ja in Ordnung aber... >Äh...sorry Anna...ich geh dann schnell...mal eben...den Tisch denken<...Yo hätte viel verunsicherter und ängstlicher gewirkt. Außerdem hätte er gestottert. Diese Auffälligkeit bekam nicht nur Anna, sondern auch Ren mit. Hao verschwand mit einem Haufen Geschirr im Esszimmer. °Was ist heute nur mit ihm los? Und Amidamaru hab ich heut auch noch nicht gesehen. Sonst ist er doch immer bei Yo und erinnert ihn an alles! Äußerst merkwürdig.° "Ren!", rief sie dem Chinesen, welcher gleich hinter ihr erschien. "Ja Anna." "Tu mir mal einen Gefallen und beobachte Yo ein wenig. Irgendwie ist er heut nicht er selbst. Und Horo!" Sofort sprang dieser auf, als er seinen Namen von Anna hörte. "Ja!", antwortete der Blauhaarige als wenn er von seinem Feldweibel aufgerufen wurde. "Schau mal nach Amidamarus Totentafel. Aber so, dass Yo es nicht mitbekommt." "Befehl ist schon so gut wie ausgefüllt!", meinte dieser grinsend, nur um danach von Anna eine übergebraten zu kriegen. "Hör auf mit dem Scheiß, sonst kriegst du heut Extratraining. Abmarsch." Horo spurte und schlich sich leise hoch in Yos Zimmer. "Anna, was ist eigentlich mit ihm los? Gestern war er doch noch normal. Ob es ihm nicht gut geht?", fragte Ren leicht besorgt. "Ich weiß nicht. Vielleicht bilden wir uns das auch nur ein. Und nun hilf ihm beim Frühstück machen!" Ohne Widerworte machte er sich auch an die Arbeit und nach wenigen Minuten war das Essen schon fertig.

Jup und ich bin auch erst mal fertig.

Ich weiß, es ist nicht grad lang, aber das nächste wird länger, versprochen!

Naja, Hao hat sich ja net grad unauffällig benommen, ob er das noch in den Griff bekommt? Und ob Annas Misstrauen verstärkt wird? Und was nun eigentlich mit Yo ist...das seht ihr alles im nächsten Kap.

Würd mich auch über ein paar Kommis freuen!

knuddel

bussi

heal eure Sweety